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幹　事　報　告

会員数 　　　 　  ２２名　前々回訂正　  ２００４例会

欠席会員数 　　　　　２名　 欠席会員 　    　　  ４名中

出席会員数      ２０名　 ＭＡＫＥ ＵＰ　　　０名

出席率 　　 ９０.９１％　出席率訂正    　　７７．７８％

　会長　加島　　光

出　席　報　告

会 長 挨 拶

◆ 本日の例会 （第2007 回）　　　　 7 ／ 10 （水）

　　 ～クラブフォーラム （本年の運営方針） ～    

　　 スピーカー　会　　　 長 　加島　　光君　

　　　　　　　　　　　会 場 監 督　 足立陽一郎君

　　　　　　　　　　　クラブ運営 　伊藤　晋一君　

◆ 次回の例会 （第 2008 回） 　 　　　7 ／ 24 （水）

　　※7 月 17 日 （水） は、 定款第７条第１節により

　　 休会となります。

　　 ～クラブフォーラム （本年の運営方針） ～    

　　 スピーカー 　奉仕プロジェクト　 香田　研二君

　　　　　　　　　　　会 員 増強　 梅村　　篤君

◆ 第 2006 回例会記録 　   　　7 ／ 3 （水） 晴

　　 司　　 　 会　伊藤　晋一 君

     斉  　 唱 　 　国歌／君が代　ＲＳ／奉仕の理想

　　 来　訪　者　 米山奨学生　姜　菁菁さん　

例　会　報　告

1 .本日は、 名古屋錦ＲＣ会長 鈴木　　右 様、 幹事 立田　幸男

 　　様にご来訪いただいております。 後程、 ご挨拶をしていた

　　だきます。 よろしくお願いいたします。

2.本日は、 クラブフォーラムを行います。 加島会長、 足立会

　　場監督、 伊藤クラブ運営委員長に、 本年度の運営方針を発

　　表していただきます。 よろしくお願いいたします。

3.次週７月１７日 （水） は、 定款第７条第１節により休会とな

　　ります。 従いまして、 次回例会は７月２４日 （水） です。

　　よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 （第 2007 回）

ロータリークラブ

Weekly Report
2024-25 年度クラブテーマ ： 一歩前へ　～仲間と進む～

創　立 　昭和５６年３月４日　　　　　　例会場 名古屋東急ホテル 中区栄４丁目６番８号 ＴＥＬ（０５２）２５２-８６５８

例会日 毎週水曜日１２:３０～１３:３０ 事務局   名古屋市中区栄４丁目６-３岡崎ビル北館２Ａ ＴＥＬ（０５２）２５３-９０７５

会　長 :加島　　光　　 幹　事 :吉村　知紗　  公共イメージ向上委員長 :伊藤　晋一　  　題　　字 :遠藤　友彦

　新しい年度が始まりました。

皆さん、1年間、道のりは長いですが、吉村幹事と共に走っ

て参りますので、よろしくお願いします。

生まれて初めての会長卓話の機会をいただきました。

直前会長の宇都木先生は、話題も話し方も、とても素晴らし

かったので、宇都木先生にあやかり、少しでも皆さんにとっ

て楽しい卓話にする、というのが目標です。

　さて、どのようなお話をしようかと、ずっと考えました。

歴史が好きなので、歴史のお話、仕事がらみで法律のお話な

どなど、これからお話ししていこうと思いますが、今日は、初

めてつながり、でいこうと思います。

初めてといえば、今日から新紙幣が流通します。

新紙幣の肖像は、

１万円札が福沢諭吉から渋沢栄一

５千円札が樋口一葉から津田梅子

千円札が野口英世から北里柴三郎

と代わりました。

１万円札は、聖徳太子から福沢諭吉が２代続いて、今回の渋

沢栄一になりました。５千円札は、聖徳太子から新渡戸稲造、

樋口一葉から津田梅子千円札は、伊藤博文から夏目漱石、野

口英世から北里柴三郎という変遷です。

明治期以降の歴史上の人物ということで、１万円札は思想家

実業家、５千円札は女性枠、千円札は医学界から、というこ

となのでしょうか？渋沢翁は、第一国立銀行を始め５００の

企業を設立したとのことですが、艶福家でもあり、翁の血を

引いた方は多くいらっしゃいます。競馬の神様、大川慶次郎

さんも、ひ孫さんでいらっしゃるとか。

キャッシュレス時代に新紙幣なんて、という意見や、新紙幣

による経済効果よりも、自動販売機等の設備の負担の方が大

変だ、という意見もありますが、新会長、新幹事共々、新紙

幣も温かく迎えていただきたい、ということで、会長卓話と

させていただきます。



       名古屋名北ＲＣフェイスブック

 https://www.facebook.com/meihokurc

              名古屋名北ＲＣホームページ

   http://www.meihoku-rc.org/

　         名古屋名北ＲＣインスタグラム

　 https://www.instagram.com/rotary_ngy.meihoku/

　

梅村美知容さん　　又今日も来れて良かったです。 感謝

遠藤　友彦君　 いろいろな病院を転々としました。

　　　　　　　　【1 年間、 よろしくお願いします】

加島　　 光君　 岩田　滿治君　 伊藤　晋一君　 梅村　　篤君

足立陽一郎君　 杉浦　定文君　 加藤あつこさん　 渡邉　泰彬君

西村　　努君　 香田　研二君　 中野愛弓さん　 吉村知紗さん

梅田　　渉君　 宇都木　寧君　 祖父江佳乃さん　 加藤　昌之君

近藤　　 朗君　 柴山 利彌君　　　　　　　　　　　　

ニ　コ　ボ　ッ　ク　ス

新 年 度 第  一 回 例 会 新　幹　事　挨　拶

米　山　奨　学　生

2024-25年度 理 事 役 員

◆ 会　　　　　　　　長　　　　　　　　　　　加　島　　　　光

◆会 長 エ レ ク ト　　　　　　　　　　　伊　藤　晋　一

　　※クラブ運営委員長兼任

◆副　　　会　　　長　　　　　　　　　　　杉　浦　定 文

　　※ロータリー財団委員長兼任

◆　副　　　幹　　　事　　　　　　　　　　　香　田　 研　二

　　※奉仕プロジェクト委員長兼任

◆　会　 場　 監　 督　　　　　　　　　　　足　立　陽一郎

◆会員増強委員長　　　　　　　　　　　　梅　村　　　　 篤

◆会　　　　　　　 計　　　　　　　　　　　中　野　愛　弓

　皆さんこんにちは。今期名北ロータリークラブの幹事を務

めさせていただくことになりました吉村千紗です。

２０１８年６月に入会して７年目になりますが、ロータリー

への理解も十分にできておらず、まだまだ未熟なロータリア

ンでありますが、1年間幹事として勉強しながら、加島会長の

方針に従い、理事役員と協力しつつ、会員の皆様と相互理解、

親睦をさらに深め、一歩前へ進めるよう充実したクラブ運営

を推進していきたいと思います。

至らない点しかありませんが、微力ながら 1年間精一杯努め

てまいりますので、皆様方、温かいご指導ご鞭撻を賜ります

よう、よろしくお願いいたします。

　２０２４-２５年度のクラブテーマは「一歩前へ　～仲間と進

　む～」です。

　２０２３-２４年度宇都木会長、西村幹事にパストエンブレム

　の贈呈、２０２４-２５年度加島会長、吉村幹事にエンブレム

　の引き継ぎが執り行われました。


